

# 『成瀬社長は面倒見が良すぎる。』の漫画の感想レビューに関するアンケート調査結果

## ■アンケート調査概要

調査目的	『成瀬社長は面倒見が良すぎる。』の漫画の感想レビューに関するアンケート調査
調査対象	『成瀬社長は面倒見が良すぎる。』を読んだことのある10代～50代の男女16名
調査期間	2025年12月2日～2025年12月4日
調査方法	インターネット調査
モニター提供元	クラウドワークス・ランサーズ
データ使用サイト	<a href="https://glucks-web.co.jp/manga-zenkan/narusesyatyouhamendoumigayosugiru/">https://glucks-web.co.jp/manga-zenkan/narusesyatyouhamendoumigayosugiru/</a>

## ■アンケート項目

Q1: 年代と性別を教えて下さい。

Q2: 『成瀬社長は面倒見が良すぎる。』を実際に読んだ感想を教えて下さい。

Q1: 年代と性別を教えて下さい。

20代男性	0人
20代女性	1人
30代男性	0人
30代女性	1人
40代男性	9人
40代女性	0人
50代男性	4人
50代女性	0人

Q2: 『成瀬社長は面倒見が良すぎる。』の感想を教えて下さい。

成瀬社長は面倒見が良すぎる。 1巻～5巻	成瀬がやってくれました。これだけビシッと言つてくれると気持ちいいですね。愛理なら簡単に言いくるめられると思っていただけに、瑛太もさぞかし驚いたことでしょう。不貞行為に対する慰謝料だけではなく、モラハラにも觸れられた時の瑛太の焦りようが痛快すぎました。気がかりなのは愛理の職場です。職場では、瑛太が家出をしているという噂がすでに広まっていました。愛理がそういった噂を流していない以上、瑛太が情報を流していることは間違ひありません。今後もこのような噂が広まれば、愛理にとって居づらい職場環境になるのではないかと不安に感じました。
成瀬社長は面倒見が良すぎる。 1巻～5巻	社内恋愛で結婚した愛理が、新婚なのに夫とのレスに悩んでいるの、突然ブチ切れた夫からの離婚話の切り出しと浮気相手がいることを告白され、パニックになりながらも会社には行き、夫のために通うことになった料理教室で、キレッキレの成瀬社長と出会うところに希望が持てました。講師ではないのに、初対面とは思えないスマート指導を受けた挙げ句、帰り道に憂鬱で泣いてしまった愛理に対し、夫にはちゃんと慰謝料を請求するように、弁護士まで手配する仕事の早さと面倒見のよさに、すでにときめきそうになりました。
成瀬社長は面倒見が良すぎる。 1巻～5巻	結婚一年目だというのに夫の瑛太が不倫していたなんて事実を聞かされた愛理の姿が本当にかわいそうでした。愛理は別に何も悪いことなどしていないのにあまりに酷い仕打ちです。しかし、そんな状況を好転させる出会いが起るのでそこも面白いですね。料理教室で成瀬というイケメンと出会い関係が進展していく流れがとても物語をワクワクさせます。
成瀬社長は面倒見が良すぎる。 1巻～5巻	成瀬はかなり優秀な敏腕社長なのですが、作中で見せる何気なく醸し出すオーラが彼の魅力をさらに何倍にも高めています。随所で見せる仕草に余裕があり、こんな社長なかなかいないうないうなという趣を実感できること間違いなしです。そんな成瀬と偶然出会うことができた愛理はかなりの強運の持ち主であることは間違ひありません。2人の何気ないやりとりが後の展開を暗示しています。
成瀬社長は面倒見が良すぎる。 6巻～10巻	瑛太に対する苛立ちが増しました。不倫するだけでなく、こんな小細工までしてくるとは。愛理には頑張ってもらい、完膚なきまでに叩きのめして欲しいです。気になったのは愛理の転職です。ここで退職すると、噂に負けたという感じがしないでもありません。しかしここは成瀬の言葉に甘えた方がいいように思います。一度広まつた噂の火消しなんて大変ですし、そこまでしてしがみつく会社でもないでしょう。愛理がどのような決断を下すのか注目したいです。
成瀬社長は面倒見が良すぎる。 6巻～10巻	夫が不倫していたという悩みを成瀬に相談した愛理が彼の助言を実行へと移す場面がとにかく面白かったです。勇気を振り絞って「弁護士と話してほしい」と宣言する愛理の躍動感にはかなりの気迫が感じられました。瑛太が何も言い返せずにまごついていた姿の爽快感たるやかなり滑稽でしたね。やはり成瀬の助言は間違ひではなかったということでしょう。
成瀬社長は面倒見が良すぎる。 6巻～10巻	作中、成瀬さんの仕事がとにかく早いですね。愛理のために離婚調停申込書や慰謝料請求書などの素案をいとも簡単に用意してしまう姿にとてつもない格好良さがありましたね。こんなこと並みの人間では、できないことも成瀬には簡単にできてしまうわけですから、そこに彼の魅力が凝縮されていますね。愛理がその手早さに驚きを隠せない感じも面白いです。
成瀬社長は面倒見が良すぎる。 11巻～15巻	愛理の覚醒っぷりにスカッとした。結果だけを見れば、瑛太の思い通りになってしまったように思います。でもその経緯が重要なんですよね。愛理自身が決断し、そして課長相手にズバツと言う姿は爽快でした。気がかりなのはスーパーで知り合った男性、前園です。愛理が不倫しているという証拠を捏造する為、瑛太の差し向けた男性のような気がするんですよね。瑛太の差し金の可能性もあり、今後の動向に注目したいです。
成瀬社長は面倒見が良すぎる。 11巻～15巻	ただの恋愛漫画じゃないです。夫に突然の不倫宣言されて絶望のどん底にいる愛理が、料理教室で出会った敏腕社長・成瀬さんに助けられる物語。成瀬社長は、主人公の愛理に対してただ優しいだけでなく、耳の痛いこともハッキリ言う厳しさを持っています。俺が面倒見てやるといった熱意ある面倒見と、社長としての的確な指導が込められた各セリフに、みんなが夢中になっているみたいですよ！ 愛理の自分を変えようと頑張る姿、成瀬社長の不器用さの中の優しさに、胸が熱くなること間違いない！
成瀬社長は面倒見が良すぎる。	とにかく成瀬社長が格好良すぎますね。愛理に優しく話しかけている何気ない横顔がめちゃくちゃ色気に満ちていてそそります。あと駅で2人で話している時の愛理との身長差にもかなりときめくこ

11巻～15巻	と間違いないです。愛理がふと仕事中も成瀬社長のことを考え込んでしまう姿にも可愛らしさがあつて2人を見ているうちに、かなりお似合いのカップルなのかもと思うようになること間違いないです。
成瀬社長は面倒見が良すぎる。 11巻～15巻	愛理と成瀬のやりとりが本当に聞いていて心地よいです。馬が合う感じで、これからの行動を色々と話し合うのですが、成瀬のアイデアに頷きながら「上手くできた」ということを嬉しそうに報告している愛理の表情が生き生きとしていて魅力的でしたね。やっぱりこの場面を見て2人の相性はかなりいいのだということを深く実感できましたね。
成瀬社長は面倒見が良すぎる。 16巻	今回のことでの瑛太が離婚を望む気持ちが理解できたように感じます。少し抜けているところも愛理の魅力の一つですが、これから共に喜びや苦労を分かち合うパートナーとして考えると、どうでしょうか。ハニートラップの件に関しても、本来なら当事者である愛理自身が気づくべきことです。思慮が足りないというか、もう少ししっかりしてほしいですね。気になるのは前園からの誘いです。以前の愛理なら、迷わずついていったでしょう。しかし、今の愛理は成瀬から厳しく言われています。前園についていくのか、それとも断るのか。どのような決断をするのか、とても興味深いです。
成瀬社長は面倒見が良すぎる。 16巻	愛理がある男性と会おうとしていることを成瀬が咎める場面があるのですが、そこでの成瀬の観察眼が素晴らしいですね。「これはハニトラだ」ということをあっさりと見破って愛理に注意を促している姿にてつもなくできる男感があつたまりません。愛理の間の抜けた感じと対照的でより成瀬が優秀に見えてくること間違いないです。成瀬の愛理に対しての微かな優しさがより伝わる場面でした。
成瀬社長は面倒見が良すぎる。 16巻	成瀬の言動は本当に優しさに溢れています。愛理のために作戦会議として、いろいろなアドバイスをしてくれている姿に彼の性格の良さが滲み出ていますね。愛理もそのことを内心自覚していて成瀬に対してなんとなく心惹かれている感じが見て取れるのでその点も面白いところです。早く愛理が夫と別れて成瀬といい感じになってくれることを強く願いたいです。
成瀬社長は面倒見が良すぎる。 16巻	これが実はハニトラだということに全く気づかず行動してしまっていた愛理の姿がなんだかとても可愛らしく見えました。凄く純粋で愛理らしいです。その後、成瀬に指摘されてようやく気がついた感じで愛理のちょっと危なっかしい性格を物語っていましたね。前園という人物が愛理を脳に嵌めようとしていることを成瀬が教えてくれた場面は成瀬の愛理に対しての直向きな愛情がかなり滲み出していましたね。
成瀬社長は面倒見が良すぎる。 17巻	これは成瀬のファインプレー。成瀬が一緒に行かなかったら、恐らく前園の思惑通りになっていたでしょう。それどころか何故愛理についてきたかの事情を話し、釘まで刺します。成瀬の言葉に、顔を引きつらせる前園の姿が最高でした。気がかりなのは愛理です。今回は成瀬の助けがあつたから、どうにかなりました。しかし、あまりにも不用心。一度痛い目を見た方がいいんじゃないでしょうか。